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1- Informes

2- Apresentação das ações já realizadas

3- Estratégias para o dia D

 

1- Informes

A reunião foi iniciada com apresentação do novo membro, representando a Sociedade
Civil, neste momento, foi abordado sobre os objetivos desta comissão e as estratégias
que realizamos para a divulgação junto aos setores docentes, discentes, técnicos
administrativos e sociedade civil. 

Foi apresentado a importância do representante da sociedade civil, pois com ele,
conseguiremos abranger um maior número de pessoas deste setor na autoavaliação.

Foi apresentado uma prévia da participação de autoavaliação do Campus: 

-TAES: 29 respostas (Top 1 da categoria em respondentes TAES do IF Baiano).
-DOCENTES: 33 respostas (Top 2 da categoria em respondentes Docentes do IF
Baiano).
-DISCENTES: 76 respostas (Top 2 da categoria em respondentes DISCENTES do IF
Baiano).
-SOCIEDADE CIVIL: 37 respostas (Top 2 da categoria em respondentes da



SOCIEDADE CIVIL do IF Baiano).

-TOTAL PARCIAL (até 01/11/2022): 175 RESPOSTAS.

2- Apresentação das ações realizadas

Alan relatou que tem feito a divulgação em todos os setores no Campus, incluindo
salas de aulas e setores administrativos, com a inclusão de cartazes por todo o
Campus.

Diariamente tem enviado mensagens nos grupos de watzaps, bem como solicitando
ajuda aos presidentes dos centros acadêmicos para a divulgação entre os pares.

Anapaula relatou que, juntamente com os alunos Aristóteles e Felipe, percorreram as
salas de aulas do integrado, agroecologia e turismo, e, com o apoio dos professores
que estavam dando aula, fizeram a divulgação e solicitação da realização da
autoavaliação naquele momento. Também, solicitou à diretoria geral alteração da
Portaria da CPA para inclusão de novos membros.

Diariamente, foi enviado por email aos docentes e técnicos administrativos, solicitação
para participarem da autoavaliação, bem como ajudarem na divulgação.

Roselin relatou que esteve com o Alan na divulgação entre os setores e distribuindo
cartazes, também, na organização dos preparativos para o dia D: providenciou as
camisas que iremos usar no dia; os chocolates que serão dados como brindes; os
adesivos para colocarmos nas pessoas que participarem e já deixou agendado o uso
da biblioteca com disponibilidade de sete computadores para o dia.

Para o dia D, deixamos combinado como funcionará o plantão e a organização, de
maneira que, estaremos presentes para recebermos as pessoas que chegarem para
realizarem a autoavaliação, bem como, sairmos nos setores para convidarmos a todos
para participarem. 


